

Paroisse Saint Jacques en Côte Roannaise
Paroisse Saint Jean l'Évangéliste en Pacaudois
Paroisse Sainte Madeleine en Côte Roannaise



A l'Écoute

Bulletin inter-paroissial
n° 363 — juin 2024

Editorial ...

Nous venons de vivre Pâques puis tout le temps pascal. Nous avons pu faire la rencontre du Christ ressuscité. La Pentecôte est venue clôturer de manière glorieuse le mystère pascal.

Dieu par le Christ dans l'Esprit Saint veut nous faire participer à la « divinité de celui qui a pris notre Humanité. » C'est le sens de notre vocation d'être saint.

Aujourd'hui les disciples c'est chacun d'entre nous ! Nous avons reçu, par le baptême et la confirmation - et c'est sans cesse renouvelé - une force qui nous envoie en **mission**.

Cette force qu'est l'Esprit Saint est un feu que nous ne devons pas étouffer. C'est le feu de la joie, le feu de la communauté rassemblée, pour louer Dieu et pour se laisser habiter par cette Trinité Sainte dans laquelle nous sommes aimés et dans laquelle nous sommes invités à participer.

Frères et sœurs, ce mois de juin va être ponctué de fêtes : mariages, baptêmes, 1^{ère} des communions, confirmations, professions de foi. Nous avons une mission en tant que chrétiens, de prier et d'entourer

ceux qui font la démarche de rencontrer, dans les sacrements qu'ils vont recevoir, Celui qui les Aime.

La question à leur poser n'est pas : qu'est-ce que tu as reçu à travers ce sacrement ? Mais **QUI** as-tu reçu à travers ce sacrement ? Nous aussi, pratiquants réguliers, nous pouvons nous demander : non pas en quoi nous croyons ? Mais en **QUI** nous croyons ?

C'est tout l'enjeu de ces fêtes : la Pentecôte, la fête de la Sainte Trinité, la fête du corps et du sang de Jésus, la fête des paroisses le 30 juin au Château de la Bernarde à Renaison, et finalement la fête de tous les dimanches de l'année. Rencontrer Jésus dans notre quotidien et faire l'expérience d'une relation vraie avec lui.

Seigneur, ne nous déçois pas, envoie sur nous ton Esprit : qu'il fasse de nous les témoins de ta présence réelle dans le monde qui nous entoure. Envoie ton Esprit, qu'ensemble nous soyons Saints !

père Charles-Henri BODIN, curé

Nos trois paroisses

Saint Jacques en Côte Roannaise

64 rue Monseigneur Dadolle, 42155 VILLEMONTAIS
paroisse.stjacques42@gmail.com / 04 77 63 11 70

Saint Jean l'Évangéliste en Pacaudois

126 rue du Souvenir, 42310 LA PACAUDIERE
paroissestjeanenpacaudois@gmail.com / 04 69 34 46 36

Sainte Madeleine en Côte Roannaise

64, place de la Barrière, 42370 RENAISON
p.saintemadeleine@gmail.com / 04 77 64 40 11

Site internet : www.montsdelamadeleine.fr

Nos prêtres

Père Charles-Henri BODIN, curé des 3 paroisses,
ch.bodin@lyon.catholique.fr / 06 45 36 09 40

Père Honoré Patrick RAFIDIMANANTSOA, vicaire,
fdmnhonore@gmail.com / 06 83 90 32 24

Père Bruno RAKOTONINDRINA, vicaire,
brunondrina@gmail.com / 06 07 69 96 24

Secrétariat inter-paroissial

Alix BERNAUD 04 77 64 40 11.

Renaison : lundi 9h00-12h30 et 13h30-17h00 ; jeudi 9h00-12h30

Villemontais (sem. paire) : jeudi 13h30-17h00

La Pacaudière (sem. impaire) : jeudi 13h30-17h00

Le père Patrick et le père Bruno nous livrent leur témoignage

Après 6 années de ministère en France, le père Patrick et le père Bruno vont poursuivre leur mission à Madagascar. Ils témoignent de leur expérience parmi nous.

Père Patrick, père Bruno, pouvez-vous d'abord nous rappeler quelle a été votre expérience de prêtre, à Madagascar, puis en France ?

Père Patrick : « J'ai été ordonné prêtre en 2010. J'ai d'abord été vicaire, 1 an à chaque fois, dans 2 paroisses successives, puis modérateur (curé) dans deux paroisses, l'une de 29 clochers, la suivante de 18 clochers. A mon arrivée en France en 2018, j'ai été vicaire des 3 paroisses de Charlieu, Pouilly sous Charlieu et Belmont de la Loire, totalisant 24 clochers. Je suis arrivé sur la Côte Roannaise en septembre 2020. »

Père Bruno : « J'ai d'abord été vicaire en brousse pendant 3 ans. Puis j'ai repris des études de théologie et des études bibliques pendant 2 ans à l'université Catholique de Madagascar. J'ai ensuite été aide économiste du diocèse pendant 2 ans, puis curé pendant 4 ans d'une paroisse de 49 clochers. Arrivé en France, j'ai été vicaire de la paroisse du Bois d'Oingt, dans le Beaujolais, pendant 4 ans. Enfin j'ai rejoint la Côte Roannaise il y a 2 ans. »

En arrivant en France, qu'est-ce qui vous a surpris ? Quelles ont été vos difficultés, quelles aides avez-vous reçues, au quotidien et dans la vie pastorale ?

Père Patrick : « A mon arrivée en France, je n'avais encore jamais voyagé, c'était la première fois que je sortais de mon pays. J'ai été très bien accueilli, dès mon arrivée à l'aéroport où l'on est venu me chercher, puis dans la paroisse. »

Très vite j'ai été frappé par le développement technologique en France : les téléphones portables, la bureautique, internet, l'usage des mails ...

La nourriture : elle est très différente de la cuisine malgache ! J'ai dû évangéliser mon ventre ! Mais je me suis adapté et j'apprécie la cuisine française ! Le climat a été un rude changement, à cause du froid hivernal, demandant beaucoup d'adaptation... mais on s'y fait !

La langue française, au début c'était difficile, mais j'ai été bien aidé par des paroissiens, et j'y suis arrivé. Pour les formalités administratives, la période du covid a été une chance : avec le télétravail, les formalités étaient plus faciles, en supprimant les obligations de se déplacer à la préfecture, par exemple.

Au cours de notre séjour, nous avons été dans l'obliga-

tion réglementaire, de passer le permis de conduire français, l'accord sur la validité du permis malgache ayant expiré. Temporairement, nous n'avions plus le droit de conduire en France et devions nous faire transporter par les paroissiens. C'était difficile d'être dépendant, mais nous avons été bien soutenus.



Sur le plan ecclésial, plusieurs choses nous ont étonnés.

D'abord les églises sont des lieux touristiques, du patrimoine que l'on visite en curieux, mais pas forcément en chrétien.

La formation, la préparation aux sacrements (baptême, mariage) : comme on est en France sous un fort régime de laïcité, les réunions de préparation ne peuvent avoir lieu que le soir : il faut faire avec un temps très limité et des personnes fatiguées après leur journée de travail. Il n'y a donc pas assez d'approfondissement. Par comparaison, à Madagascar, la préparation au baptême est de 3 jours pleins, de même pour le mariage !

En France il y a beaucoup de chrétiens, mais peu sont pratiquants. Toutefois ceux qui pratiquent sont très pieux et prennent des responsabilités, s'engagent dans la vie de l'Eglise. A Madagascar, à l'inverse, il y a beaucoup de pratiquants mais il est difficile de leur faire prendre des responsabilités. »

Père Bruno : « En arrivant en France, moi non plus je n'avais jamais voyagé. J'ai d'abord été frappé par la modernité du pays, le haut niveau d'équipement, par les moyens de communication, les réseaux sociaux qui peuvent être un atout pour vivre la foi.

Mon adaptation au climat a été rude : il fait froid l'hiver et je suis frileux ! Mais on s'habitue assez vite.

Et au début, la langue française était difficile, cela a nécessité un gros effort d'apprentissage.

Le père Patrick et le père Bruno nous livrent leur témoignage (suite)

Dans mon ministère de prêtre, j'ai tout de suite constaté que les églises ne sont pas remplies, elles sont vides. Il y a peu de chrétiens pratiquants et ils sont âgés. Et les églises sont souvent considérées comme des objets de curiosité, de tourisme, plus que comme des lieux de prière.

Le bénévolat : il y a beaucoup de bénévoles qui assurent le fonctionnement de la paroisse. Cela m'a beaucoup surpris. D'une manière générale, tout est bien organisé, tout est clair : il y a des équipes, des relais dans les villages, des plannings. C'est très différent à Madagascar, où c'est le prêtre qui fait tout, qui gère tout : il est secrétaire, économiste, comptable, ... Il y a peu de bénévolat. C'est sans doute lié au plus faible niveau de vie : on lutte pour vivre, alors on n'a pas le temps de consacrer quelques heures à l'Eglise ...

Attention, en France j'ai pu constater un risque que certains bénévoles « s'approprient » l'Eglise, ils croient que l'Eglise c'est à eux, c'est leur chose, qu'ils sont irremplaçables dans leur fonction... (on pourrait dire : attention au cléricisme des laïcs...) !

S'agissant des sacrements, je rejoins le diagnostic du père Patrick : la formation et la préparation aux sacrements est vraiment légère ... »

Quels sont les points communs, ou les différences, entre les paroisses de France où vous avez servi ?

Père Patrick : « En France, les paroissiens gardent la tradition de leur village. Il est difficile de les faire aller dans les autres clochers. Et il n'y a pas beaucoup de jeunes. A Madagascar c'est l'inverse : les jeunes sont nombreux, au point que l'on fait des temps de célébration spécifiques pour eux. »

Père Bruno : « Oui, les églises dans les villages conservent leur histoire, leur tradition, cela a du bon mais attention à « l'esprit de clocher » ! Mais partout on trouve un fort bénévolat : les laïcs sont très engagés, même s'ils sont peu nombreux et assez âgés. »

Quelles différences voyez-vous entre l'Eglise qui est à Madagascar et l'Eglise qui est en France ?

Père Patrick : « En France, le projet pastoral est une proposition, on ne peut pas l'imposer. A Madagascar, à l'inverse, le prêtre fait tout, il a un statut d'autorité qui fait qu'il peut davantage imposer. »

Père Bruno : « Oui, en France, ce sont seulement les gens pratiquants qui viennent à l'Eglise. A Madagas-

car, l'Eglise se fonde sur les communautés de base : des groupes de 10 maisons, 100 personnes environ. Le curé rencontre chaque personne, visite chacune des maisons, suscite puis officialise la communauté de base. On se réunit chez les uns et les autres, pour prier, partager l'Evangile, sous l'impulsion d'un animateur laïc, pas forcément en présence du prêtre. C'est l'Eglise qui vient aux gens et non l'inverse. »



Que pensez-vous avoir apporté à nos paroisses ? Et qu'emporterez-vous à Madagascar de votre expérience en France ?

Père Patrick : « Dans mon ministère j'essaie d'apporter la joie de la foi, qui est une grâce. A Madagascar, je voudrais rapporter de France la manière et les outils de gestion du temps, de l'organisation. »

Père Bruno : « Moi aussi je pense avoir apporté la foi et la joie, la joie de vivre la foi. A Madagascar, je veux emporter cet esprit de créativité, de bénévolat qui fait que je donne sans retour, je mets mes talents au service de l'Eglise. Enfin, j'emporte la gestion du temps, les plannings, l'utilisation des moyens modernes (internet, Whatsapp...) au service de la vie de la foi. »

En deux mots, quel message voudriez-vous laisser à l'Eglise qui est en France ?

Père Patrick : « L'Eglise est une Mère qui doit nourrir ses enfants, qui nous donne toutes les grâces pour vivre de la vie de Dieu. **Faites grandir l'Eglise, luttiez contre la tendance au repliement !** »

Père Bruno : « C'est une définition de l'Eglise : **l'Eglise doit sortir**, aller vers les gens, développer l'esprit missionnaire, dire la joie de la foi. **Allez dans les maisons, visitez à domicile, ne restez pas dans « l'entre-soi », apportez votre témoignage de laïc engagés, allez dans les villages et les quartiers ...** Cela augmentera votre foi ! »

Père Patrick, père Bruno, les paroissiens de St Jacques, St Jean et de Ste Madeleine vous remercient de tout cœur !

Messe inter-paroissiale le 30 juin à Renaison

Dimanche 30 juin, une messe unique, inter-paroissiale, sera célébrée
au château de la Bernarde à Renaison.

Nous y fêterons la mission des pères Patrick et Bruno !

La messe sera suivie de l'apéritif offert par les paroisses
et du pique-nique tiré du sac.

L'animation sera assurée par la communauté malgache.



Mouvement « Vivre & Aimer »

D'inspiration ignatienne, **Vivre & Aimer** est un mouvement de la Pastorale Familiale de l'Eglise catholique.

Vivre & Aimer propose à tous les couples, mariés ou non, croyants ou non, des démarches simples et accessibles pour aimer au quotidien et dans la durée.

Les sessions Vivre & Aimer permettent de marquer une pause pour mieux se comprendre, expérimenter une nouvelle façon de communiquer et de dialoguer en profondeur, confirmer ou redécouvrir la force de l'amour qui unit.

Selon votre situation et vos souhaits, nous vous proposons deux sortes de sessions, se déroulant chacune sur un week-end, avec une alternance de présentations, de témoignages, de temps de réflexion personnelle et d'échange dans l'intimité du couple :

- « **Amour & Engagement** » vous donne les clés du couple ! Vous êtes un jeune couple ou un couple récent ? Vous vous aimez et vous vous posez peut-être la question de vous engager durablement, ou même de vous marier à la mairie ou à l'église, de fonder une famille ?

La session « Amour & Engagement » vous permet de prendre le temps de construire votre projet de

vie à deux sur des fondations solides et partagées.

- « **Aimer dans la durée** » : donnez un nouveau souffle à votre couple ! Vous vivez en couple depuis 5 ans, 10 ans, 30 ans ou plus ? Votre relation est sereine mais vous souhaitez la vivifier ? Votre couple ronronne et vous désirez lui donner un nouvel élan ? Vous vivez des tensions et vous aimeriez les dépasser ? Vous abordez des étapes importantes de votre vie de couple : arrivée des enfants, changements professionnels, départ à la retraite... ?

La session « Aimer dans la durée » vous permet de prendre un temps privilégié pour communiquer entre vous, relire le chemin parcouru et envisager ensemble avec confiance, le présent et le futur.

En 2023, Vivre & Aimer, mouvement international, a fêté ses 50 ans de présence en France où il propose des sessions dans toutes les régions.

Contact :
vivre-et-aimer.org
04 77 65 68 84



Catéchèse pour adultes sur la messe

Rappel : la 4e session de la catéchèse sur la messe, animée par le père Charles-Henri, a lieu le jeudi 13 juin de 20h00 à 21h30 à la maison paroissiale de Saint Romain la Motte.



Inter-paroissial

Soirée festive malgache le vendredi 14 juin à Ambierle

Il est encore temps de s'inscrire, mais avant **le 1er juin, date limite. Ne manquez pas cette occasion unique de faire un geste fraternel envers le père Patrick et le père Bruno, tout en faisant la fête !**

Les chèques sont à libeller directement à l'ordre du père Patrick ou du père Bruno.

Ordination diaconale de Michel de la Tour du Pin : *les paroisses affrètent un car : inscrivez-vous vite !*

Un car spécialement affrété par les paroisses partira de Renaison à 7h00, avec un retour prévu vers 15h30. Accès sur inscription et réservation au moyen des flyers disponibles dans les églises. Participation aux frais 10 euros par adulte, gratuité pour les enfants. Inscrivez-vous vite, le nombre de places étant limité.

Samedi 22 juin 2024 à 10h00 à Lyon
Ordination diaconale
de
Michel de la Tour du Pin



« Cherchez d'abord le royaume de Dieu et sa justice, et tout cela vous sera donné par surcroît »
Matthieu 6,33

Premières communions au vent de la Pentecôte

En cette solennité de la manifestation de l'Esprit Saint sur l'Eglise, 14 enfants ont reçu pour la première fois, la présence de Jésus en leur cœur, en l'église St Pierre de Renaison. Que ce même Esprit, répandu il y a 2000 ans sur Marie, Pierre, les disciples, les Juifs de toutes les nations, les accompagne toute leur vie. Qu'ils soient des témoins joyeux et ardents à faire le bien.

Merci au père Charles-Henri et à tous ceux qui ont œuvré afin que cette assemblée aux divers visages soit recueillie, chantante, qu'elle porte ces jeunes dans la prière.

Les catéchistes

Paroisse Saint Jean l'Evangeliste en Pacaudois

Rénovation de l'oratoire de l'église de La Pacaudière

L'oratoire, le couloir intérieur (entrée par la rue de l'église) et l'escalier qui mène au premier étage ont été repeints par un artisan pacaudois, Loïc SYBELIN ! Les radiateurs ont été changés par un système de soufflants. Ce nouveau chauffage plus moderne est économique, chauffe plus rapidement, sans noircir les murs.

L'oratoire est utilisé pour les temps d'adoration le samedi matin et pour la messe de semaine, le vendredi matin tous les quinze jours.

Nous devons cette restauration à la société immobilière de La Pacaudière, présidée par un paroissien, Alain DEBARNOT, que nous remercions chaleureusement. Cette société est aussi à l'origine de la restauration des deux chapelles latérales, des vitraux et du chœur. Elle avait également participé à l'achat de l'orgue et de chaises.

C'est une véritable bénédiction ! Un immense merci à la société immobilière !



Saint Jean l'Evangeliste : nos joies, nos peines

BAPTÊMES

sam. 8 juin	St Martin d'Estréaux	Cyrielle SEUILLET
-------------	----------------------	-------------------

MARIAGES - aucun mariage sur la période

FUNERAILLES

jeudi 16 mai	Vivans	Paulette DUVERGER (MONCORGER), 95 ans
--------------	--------	---------------------------------------



Dans l'esprit de Pentecôte ...

Nous avons célébré la messe de l'Ascension à Arcon suivie d'un apéritif et plus encore pour ceux qui le désiraient.

Nous avons mis en commun tous nos paniers pique-nique : sans pour autant se concerter, la table était plus que garnie !

Cela m'a rappelé le film « *Le festin de Babette* » sorti sur les écrans en 1987.

Lors de sa venue au mois de Décembre 2023, Monseigneur Lagadec, évêque auxiliaire de Lyon, nous exhortait à nous retrouver en fraternité, petite ou grande pour vivre notre foi, apprendre à nous connaître et consolider l'unité dans nos assemblées.

Le Pape aussi nous invite à construire l'harmonie dans l'Eglise « *en marchant ensemble avec l'Esprit au centre* », en le priant chaque jour pour lui devenir dociles. (Source <https://www.vaticannews.va/fr/>)

Alors que l'ensemble de la société est porté à l'individualisme, l'Esprit Saint nous est donné pour vivre une communauté chrétienne à son image, et beaucoup d'occasions se présenteront encore jusqu'à fin juin pour le faire fructifier, lors des fêtes prévues à l'agenda !

Prions pour notre communauté. Qu'elle vive en unité, dans l'Esprit, en cultivant l'amour fraternel !



Photos : paroisse St Jacques

Mois de mai, mois de Marie

Le mois de mai, qui se termine par la fête de la Visitation, nous invitait à nous rapprocher de Marie pour la prier, la chanter et nous confier à sa médiation.

C'est ainsi qu'un groupe de 40 pèlerins de la paroisse de Balbigny s'est retrouvé pour prier à la chapelle de la Salette à Chérier, où de plus en plus de personnes viennent à la rencontre de Marie, de jour comme de nuit !

Saint Jacques : nos joies, nos peines

BAPTÊMES

sam. 18 mai 11h	St Jean St Maurice	Lina VITTOZ, Jade PARDON
sam. 25 mai 11h	St Maurice	Lukas CHAILLOT
sam. 1er juin 11h	St Alban les Eaux	Léo MOSNIER

MARIAGES

sam. 22 juin 15h30	St Jean St Maurice	Manon RISCH et Pierre Alain REYNAUD
--------------------	--------------------	-------------------------------------

FUNERAILLES

sam. 4 mai	Lentigny	Georges PETITBOUT
jeudi 16 mai	St Alban les Eaux	PaulCHANTELOT
vend. 17 mai	Lentigny	Marie-France GUYOT
vend. 17 mai	St Maurice	Françoise GAME d'ANGUIMBERT

ST JACQUES - INTENTIONS DE MESSES DONNEES EN MAI

05-mai	Jean REGEFFE (messe de la quarantaine + Bougie), Marius LESCUE, Lucienne LESCUE, Henri LESCUE et Christian ROBILLAUD
09-mai	Gaby FERLAY et les défunts de la famille DELORME, Pierre DEFOND et sa famille, Bernadette DULAC
11-mai	Raymond et Marcelle GOUTORBE et les défunts de leurs familles
12-mai	Marie-Thérèse et Marcel VALLAS et les défunts de leurs familles
18-mai	André SEROL, Jean FOREST, Maurice TRAVARD et leurs familles
19-mai	Georges et Marie-Antoinette NEURIN et les défunts des familles NEURIN - MICHALET



Réunion Mission Ste Madeleine : faisons face aux enjeux

Pour rappel : les membres de Mission Sainte Madeleine, et tous les paroissiens actifs ou qui désirent être actifs dans la vie de l'Eglise, sont invités à se réunir, **mardi 28 mai de 19h30 à 21h30, à l'aumônerie de Renaison**, avec à l'ordre du jour des sujets importants :

- Etat des lieux du fonctionnement de la paroisse
- Retour rapide sur les différents services dans la paroisse, éléments positifs, à travailler...
- Perspectives et évolution du fonctionnement de la paroisse, dès septembre
- Options, propositions et organisation pour les années à venir, interlocuteurs pour fédérer et agir auprès de notre curé.
- Synergie avec les paroisses St Jacques et St Jean ...

Venons nombreux, pour parler de ce qui nous tient à cœur !

L'église d'Ambierle rénove ses vitraux

La campagne de restauration des vitraux du 15^e siècle, prévue depuis plusieurs années, débutera à l'automne par les vitraux du chœur situés à l'arrière du retable. Ce dernier sera fermé et emballé pour éviter les poussières et les différences de température. Dans l'attente, de grandes photographies seront disponibles pour les visiteurs.

A l'extérieur, les vitraux seront protégés par un verre spécial appliqué aux monuments historiques, qui consiste à supprimer l'apport en eau sur la face externe et à empêcher la condensation de se former sur la face intérieure du vitrail. Les grilles sont supprimées.

Par ailleurs, une table numérique permettant aux visiteurs de mieux voir et comprendre l'ensemble du site, église et prieuré, sera installée. Cela demande un travail important d'une semaine de numérisation et de photographies de haute qualité.

Et à l'église Saint Abonde, les travaux sont en cours

A Saint Haon le Vieux, la rénovation de l'église est entrée dans sa phase active.

En début d'année, avec le concours de nombreux bénévoles, l'église a d'abord été vidée de son mobilier et de tous les objets liturgiques. Dans l'inévitable tri à effectuer, le père Charles-Henri nous a bien éclairés de ses conseils.

Les importants travaux de maçonnerie, nécessaires à l'installation du chauffage, constituent la première étape : creusement du sol, percement des murs extérieurs, création d'un local technique conforme aux normes... tout cela avance de manière satisfaisante !



Photo : association « Rénovons l'église Saint Abonde de Saint Haon le Vieux »

Sainte Madeleine : nos joies, nos peines

BAPTÊMES			FUNERAILLES		
sam. 1er juin 11h	St André d'Apchon	Selena DECHAVANNES	19-avr	St Germain Lespinasse	Monique PROST
sam. 1er juin 14h	Renaison	Andrea MAGNAT	19-avr	St Romain la Motte	Marius FAYE
dim. 2 juin 9h30	Renaison	Callie et Gabrielle MANIÈRE	04-mai	St André d'Apchon	Jean-Claude FELY
sam. 15 juin 11h	Pouilly les Nonains	Mathys DUMONT, Lisa AUCLAIR	10-mai	Renaison	Marie-Claude VENON née RAFFIN
dim. 16 juin 9h30	Renaison	Alba COPPERE, Hailey BOIZET BUTAUD, Milana BODET, Alice FOUGERAT	15-mai	Renaison	Monique BRUN
sam. 22 juin 11h	Ambierle	Louis DEGOLANGE	18-mai	St Germain Lespinasse	Paul BOSLAND
sam. 29 juin 11h	St Haon le Châtel	Manon CHAT	23-mai	St Forgeux Lespinasse	Juliette DEGOLANGE née FILLON
MARIAGES			24-mai	St Forgeux Lespinasse	Marie-Thérèse MARC née BOLAND
sam. 15 juin 15h	Renaison	Joevin BADOLLE et Geoffrey CHEVRIER	01-juin	St Forgeux Lespinasse	Maurice DUFOURT - célébration sans corps
sam. 22 juin 16h30	Pouilly les Nonains	Stéphanie MOTTET et Melvin CARMONA			

Messes dominicales

	samedi 1 juin 2024		dimanche 2 juin 2024	
St Jean l'Ev	Saint-Bonnet	18h30	Saint-Martin-d'Estreaux	9h30
St Jacques	Saint-Alban-les-Eaux	18h30	Lentigny	10h30
Ste Madeleine	Saint-Forgeux	18h30	Renaison	11h
	samedi 8 juin 2024		dimanche 9 juin 2024	
St Jean l'Ev	Sail-les-Bains	18h30	La Pacaudière	9h30
St Jacques	Saint-Jean	18h30	Lentigny	10h30
Ste Madeleine	Saint-Romain	18h30	Renaison	11h
	samedi 15 juin 2024		dimanche 16 juin 2024	
St Jean l'Ev	Le Crozet	18h30	Saint-Martin-d'Estreaux	9h30
St Jacques	Villemontais	18h30	Lentigny	10h30
Ste Madeleine	Les Noës	18h30	Renaison	11h
	samedi 22 juin 2024		dimanche 23 juin 2024	
St Jean l'Ev	Urbise	18h30	La Pacaudière	9h30
St Jacques	Saint-Maurice	18h30	Lentigny	10h30
Ste Madeleine	Saint-André	18h30	Renaison	11h
Lundi 24 juin	Chapelle St Jean à Villemontais	18h30	Messe de la saint Jean-Baptiste	
	samedi 29 juin 2024		dimanche 30 juin 2024	
St Jean l'Ev	Changy	18h30	Messe inter-paroissiale Château de la Bernarde à Renaison	10h30
St Jacques	Arcon	18h30		
Ste Madeleine	Saint-Germain	18h30		

Messes de semaine

St Jean l'Ev.	Les mardis 4, 11 et 18 juin à 9h00 Les vendredis 7 et 21 juin à 9h00	La Pacaudière - sacristie
St Jean l'Ev.	Les vendredis 14 et 28 juin à 11h00	La Pacaudière - EHPAD
St Jacques	Mardi 11 juin à 10h45	St Alban - EHPAD
St Jacques	Tous les mercredis 9h00	Villemontais - sacristie - suivie d'un café
Ste Madeleine	Mardi 11 juin à 15h00	Ambierle - Foyer Horizonia
Ste Madeleine	Tous les mardis à 18h00	Saint Germain Lespinasse
Ste Madeleine	Tous les merc., tous les vend. , à 8h30	Renaison - oratoire
Ste Madeleine	Mercredi 12 juin à 15h00	EHPAD de Renaison

Agenda du mois

Saint Jacques	Dimanche 16 juin 10h30	Messe des familles à Lentigny + apéritif
	Mardi 25 juin 8h30	Célébration à l'école St Martin à Villemontais
	Samedi 20 juillet 18h30	Messe en plein air, lieu-dit le Puy, paroisse St Jacques
Saint Jean l'Ev.		Aucune information particulière
Sainte Madeleine	Mardi 28 mai 19h30-21h30	Réunion Mission Sainte Madeleine à l'aumônerie de Renaison.
	Tous les mercredis à 18h30	Prière du chapelet à l'église de Renaison
	Mercredi 12 juin 20h30 à 22h	Catéchèse baptême à l'aumônerie de Renaison
Inter-paroissial	30 mai 20h30 Roanne, église St Etienne	Concert illuminé : chant choral polyphonique. Réservation : sacreemusique.fr
	Dim. 2 juin 17h, église St Romain la Motte	Concert annuel de l'ensemble "les Voix d'horizons". Entrée 10 euros.
	Du 3 au 8 juin	Pèlerinage à Lourdes
	Vend. 7 juin à dim. 9 juin	Pèlerinage des femmes. Contact : Marianne DEUX / 06 29 91 07 49 / m.deux@lyon.catholique.fr
	Samedi 8 juin 18h30	Messe des familles à St Romain la Motte
	Jeudi 13 juin 20h-21h30	Catéchèse pour adultes sur la messe, 4e session, salle paroissiale de St Romain la Motte
	Vendredi 14 juin 19h	A Ambierle, salle ERA : soirée festive malgache. Voir article p5
	Samedi 22 juin à 10h à Lyon	Ordination diaconale de Michel de la Tour du Pin. Trajet en car : voir article p5
	Dim. 30 juin à 10h30 à Renaison	Messe unique inter-paroissiale de fin d'année, au château de la Bernarde. Voir article p4
19 à 23 août	Pélé VTT : inscriptions : Madeleine GAUTHIER / 06 22 72 20 18 / aep.mado@free.fr	

La feuille A l'Ecoute est le bulletin inter-paroissial des paroisses

Saint Jacques en Côte Roannaise, Saint Jean l'Evangéliste en Pacaudois, Sainte Madeleine en Côte Roannaise

11 numéros par an—Rédacteur en chef : père Charles-Henri BODIN, curé.

I.P.N.S.